
                                  令和６年９月１５日 

                         松葉町地域ふるさと協議会（馬場） 

第五回 総務安全部会 議事次第 

 

１．出欠確認：「部会員名簿 兼 出欠簿」で確認 

 

２．夏祭り関連 

  皆さんの積極的なご参加で無事に終了することが出来ました。 

  ありがとうございました。 

  特に総務安全部会が担当した「奉加板」の見直しは好評でした。 

  サークル等の掲示確認のための写真撮影には良かった様です。 

  また、担当ではありませんがマルエツ前の通路確保のために「歩行者通路」は 

  好評でした。すれ違い時に狭いとの指摘がありましたので 100cm→150 ㎟に 

  拡大する予定です。 

 

（１） 皆さんから反省や改善等があればお願いします。 

 

（２）是非、来年もサポートしたいという方は居られませんか？ 

  

３．学校合同音楽祭について 

（１） 現在、松１小と松中と開催可否について検討開始 

松２小は活動中止のために不参加の予定 

（２） 開催する場合は 11/16(土)から再調整中。 

 

４．その他 

  「市立柏病院」改築情報 

 

５．次回開催予定 

２０２４．１０．２０（日）１０：００－１２：００ 

  於 松葉近隣センター 多目的室 

以上 


